

Assurément, ce n'est pas l'officier frappé à mort qui a dirigé vers sa mère une onde psychique, il n'était plus de ce monde. Il y a eu communication par les anges et une auto-suggestion.

Que de fois l'avertissement mystérieux, dont la cause se dérobe, se produit sous une forme qui contredit la théorie des ondes psychiques ! C'est un portrait qui tombe, c'est une glace qui se fend du haut en bas, c'est une porte qui s'ouvre et se ferme avec fracas, c'est un cri qui se fait entendre ; il n'est question ici ni de corps astral, ni d'émission psychique, ni de fluide inconnu ; nous éprouvons un saisissement, nous avons le pressentiment, *à la suite d'expériences répétées*, qu'un malheur nous est arrivé, ou nous menace, et il en est ainsi.

Je fais la part des coïncidences fortuites et du hasard, de l'imagination, de la superstition, des pressentiments à faux, il reste encore assez de faits certains, constatés, pour croire, sans légèreté d'esprit, sans imprudence scientifique, à la réalité de certains avertissements qu'il n'est pas possible d'expliquer, soit par l'onde psychique, soit par l'astral.

Nous vivons dans le monde invisible, nous en recevons de continuelles influences, et nous n'y pensons pas.

Curieuse coïncidence

Les journaux du département des Deux-Sèvres ont raconté, dans le courant du mois de septembre dernier, un accident sur lequel il est peut-être bon de revenir.

Un jeune homme, bien connu pour ses idées anti-religieuses, habitant une commune des environs de Melle, fut trouvé étendu sans connaissance au milieu d'une mare de sang ; il avait été projeté hors de son char-à-bancs, et les roues du véhicule lui avaient fait de sérieuses blessures à la paume de la main et à la tête.

À propos de cet accident, j'entendis des commentaires qui me semblèrent mériter quelque attention.

Voici ce que j'appris :

Le 21 avril dernier, X*** (je désignerai ainsi notre blessé) conduisait son attelage ; il fit la rencontre d'un ami qui était également en voiture. On arrêta les chevaux pour causer.